



## RÉSUMÉ DE LA QUESTION

D E S

### EAUX POTABLES ET INDUSTRIELLES

A LYON.



La lutte engagée depuis quelques années entre les eaux de source et les eaux de rivière, touche enfin à son terme. Le conseil municipal, souverain juge dans ce débat, doit prononcer sa décision dans quelques jours. Il ne sera donc pas sans intérêt de résumer les conclusions des principaux mémoires publiés sur cette question, que nous formulons de la manière suivante :

Quelle est la meilleure eau ?

Quel est le meilleur système de distribution ?

Divers systèmes ont été produits pour des eaux, autres que celles du Rhône et de la rive gauche de la Saône, nous ne pensons pas qu'elles fassent partie du concours ou les deux premières seules ont été admises jusqu'à présent. Par ce motif nous ne les comprendrons pas dans ces considérations.